

Ortsrallye in Eichenbühl für kleine Schlaumeier

Ferienspiele: Abschluss mit dem Musikverein Eichenkranz



Die letzte Veranstaltung der Eichenbühler Ferienspiele am Mittwoch stand ganz unter dem Motto: Eichenbühl kennenlernen und Spaß dabei haben. Für die Ortsrallye, bei der die Gemeinde im Mittelpunkt stand, begeisterten sich 27 Kinder ab sechs Jahren. Verantwortliche des Musikvereins Eichenkranz Eichenbühl für die kniffligen Fragen war Madeleine Reinhart, unterstützt von etlichen Betreuern. Drei Gruppen starteten am Sportplatz mit ihrer Entdeckungsreise. Wie hoch ist der Eichenbühler Kirchturm? Wann hat die Apotheke geöffnet? Daneben mussten die Kinder auch ihr Wissen zu den Enkeln von Donald Duck und zu Pippi Langstrumpf unter Beweis stellen. Bei mehreren Stationen ging es zudem um Geschicklichkeit: Gegenstände fühlen, Kerzen mit Wasserpistolen ausblasen oder mit Tischtennisbällen hantieren (Bild). Nach gut drei Stunden kamen die Kids sichtlich geschafft am Ende des Parcours - am Eichenbühler Rathaus - wieder an. Dort warteten auf die nicht nur wissenshungrigen Gemeindeforscher kalte Getränke, heiße Würstchen und Brötchen, bevor die Eltern ihre Kinder nach der Siegerehrung wieder in Empfang nahmen.

